

長洲小だより 第2号

発行 長洲町立長洲小学校
長洲町長洲 1776 番地
Tel. 0968 (78) 0109
【校訓】友愛 健康 努力



令和6年5月2日(木)

元気な一日のスタート

児童会の総務委員会が、四月二〇日から二五日までの五日間、児童昇降口で朝の「あいさつ運動」を行いました。総務委員のあいさつに顔を上げて笑顔であいさつしたり、進んで大きな声であいさつしたりする子供達の姿があり、みんなで元気な一日のスタートをきることができました。

「長洲小のみんながいつも心がけてほしいこと」の一つに「あいさつ・返事」があります。総務委員会が、早速自発的に取り組んでくれたことが、とても嬉しいです。長洲小の子供達が「いつでも、どこでも、誰にでも」元気なあいさつを行い、活気ある学校、活気ある校区にしていくことを期待します。



自分の命は自分で守る

四月二六日(金)に交通教室を行いました。当日は長洲町危機管理対策係の職員の方に来ていただき、一・二年生は横断歩道の安全な渡り方、三・四年生は自転車の安全で正しい乗り方を学習しました。道路や横断歩道を渡るときに手を挙げる理由や、横断歩道は自転車に乗ったまま渡らないことなどを丁寧に確認していました。

長洲小では、三年生はこの交通教室を終えたら校区内での自転車利用を許可しています。しかし、交通教室の様子を見る限り、保護者(おとな)が近くにいるの乗り方を練習する必要がありますと感じました。「自分の命は自分で守る」意識と技術を家庭でも身に付けさせていただきますようお願いいたします。また、町自転車協会の協力により、自転車点検を行いました。必ず修理等を済ませてから利用するように願います。



感謝です!

長洲小の授業がある日は、毎日、子ども見守り隊の皆さんが、通学路の要所で、子供達の登下校を見守ってくださっています。私も場所を変えながら登校班で登校する子供達の様子を見たいですが、子ども見守り隊の方の「行ってらっしゃい。」に子供達が「行ってきます!」と返す光景がとても素敵なのです。

長洲小校区は「地域の子供達を地域で育てておられる」のだと感じ、学校としても、とても心強く思います。

また、連休明けの四月三〇日。出勤し校内を回っていると、体育館裏の栽培園の草がきれいに刈られていました。職員に伝えると、「○○さんかもしれません。」と何人かの名前が返ってきました。

改めて、本校は、地域に支えられて日々の教育活動を行うことができているのだと実感しました。

